

# 親と子で読む学年だよ

3年、No.8 R1. 9. 2

学年目標「誰からも応援される人になろう！」

～素敵な人になろう～

～卒業式を感動の涙でいっぱいになろう～

## 【勝負の2学期がスタート・・・！ どんな夏休みでしたか・・・？】

31日間の夏休みを終え、8月26日から2学期がスタートしました。どんな夏休みを過ごすことができましたか？

富士宮三中全体では夏休み中に大きな事故もなく、2学期が無事に迎えられることができて本当に嬉しいです。

2学期は色々な意味で勝負の学期といわれています。まず、明日9月3日には第1回静岡県学力診断調査（通称；学調）があります。これは言うまでもなく進路先を決める上でとても重要なテストです。準備は万端ですか？是非頑張ってください。それから、中学校生活最後の運動会と文化発表会も控えています。充実した2学期にしてより良い三中を創り上げていきましょう。



## 【2学期の決意表明・・・！】

始業式では3年生を代表して、塩川隆太さんが2学期の抱負を発表しました。3年生にとって2学期はとても重要な時期です。中学校生活最後の二大行事や進路を決定させるための大切なテストなどがあります。3年生全員が新たな決意をもって2学期に臨みましょう。

＜3年生代表 塩川隆太さん＞

2学期には、3年生は最後となる二大行事があります。「毎年のように頑張る」のではなく、「毎年以上に頑張る」ということを頭に入れ、三中生として、また二大行事実行委員としても、全力で取り組みたいです。

また、3年生は学力調査が2回もあります。受験に向けた勉強をする1日1日を大切に、自分の土台となる部分を作りたいです。今までのような失敗が許されないこのテストでは、周りの人たちより、より一層努力することを忘れない日々になります。

二大行事の練習と、受験勉強の両立はとても難しいことですが、自分の限界を突破できるような姿を目指し、少しずつ夢を叶えていきたいです。



## 【中体連・コンクール等の報告会・・・！】

2学期の始業式に引き続き、各部の部長に中体連・コンクール等の報告会ならびに表彰が行われました。部長たちの感謝の気持ちや後輩たちに託す思いなどを感じ取ってください。

野球部長 稲葉秀虎

野球部は2大会連続優勝という目標を達成することができましたが、県大会では1回戦敗退でした。ここまで来ることができたのは、指導して下さった前島先生、太田先生。そして2年半ともに助け合い、戦ってきた3年生。3年生を応援してくれた1・2年生がいたからです。3年生を応援しサポートしてくれた1・2年生には感謝の気持ちでいっぱいです。1年はあつという間なので1日1日の練習を大切にして、1年生は2年生を支えて大会で優勝できるように頑張ってください。



ソフトボール部長 竹川亜紀

私たちソフトボール部は、中体連で準優勝し、県大会で1勝することができました。しかし、目標である「県大会で2勝する」ことができませんでした。今までの大会では、チームがまとまらず、良い結果を残すことができませんでした。顧問の春菜先生、千都先生、熱く指導して下さった教頭先生、保護者の方々、そして、1・2年生の支えがあり、ここまで頑張ることができました。1・2年生は、私たちが達成できなかった目標を、達成できるように頑張ってください。ソフトボール部への応援、本当にありがとうございました。



サッカー部長 望月貫太

サッカー部は決勝まで進みましたが、惜しくも負けてしまいました。とても悔しかったですが、ここまで来ることができたのは僕たちを支えてくれた後輩や保護者の方々、そしてサッカーのことだけでなく、人間性も教えてくれた顧問の渡井先生のおかげです。本当にありがとうございます。後輩の皆さんには僕たち以上の結果を期待しています。



男子ソフトテニス部長 佐野琉晟

僕たちは個人戦・団体戦ともに良い結果を残すことができず、悔しい形で終わりました。でも、今までテニスを通して先生やコーチ保護者の方々から教えてもらったことは、自分たちのためになることがたくさんあったので、それを今後の生活で活かして行きたいと思います。1・2年生は僕たちのように悔いが残らないよう、日々の練習を大事にして頑張ってください。



女子ソフトテニス部長 八木原乙葉

私たちは市内の団体戦で3位、個人では1ペアが県大会ベスト16という結果でした。私たちが頑張ることができたのは、先生・コーチ・保護者の方々・後輩の支えがあったからです。たくさんの思い出ができました。本当にありがとうございます。1・2年生の皆さん、人数は少ないですけど協力して頑張ってください。応援しています。



剣道部長 塩川隆太

僕たち剣道部は、市内大会優勝・県大会出場を目標に、日々の練習を欠かさずに行ってきました。中体連では、個人戦と団体戦共に、入賞まであと一歩のところまで敗れてしまい、悔しい結果となりました。団体戦のメンバーが足りないときに協力してくれた1・2年生、長澤先生、稲葉コーチには、感謝の気持ちしかありません。素敵な部活をありがとうございました。



男子卓球部長 杉山葉音

僕たち男子卓球部は団体戦、3位に入る事ができました。後輩や先生方のおかげだと思います。個人戦では、全員が入賞はできませんでしたが、全員くいの残らない試合ができたと思います。お世話になったたくさんの顧問の先生方やコーチに感謝したいです。また、後輩達は僕たちより卓球が上手になれるように頑張ってください。



女子卓球部長 橋口 空

私たち女子卓球部は全力で試合に臨みましたが、目標である団体戦3位に入賞することはできませんでした。しかしお互いに応援し合うことで私たちの仲をより深めることができたと思います。応援してくれた皆さんに感謝したいです。団体戦のBリーグでは3位入賞してくれたので、2年生のこれからの活躍を期待しています。



男子バスケットボール部長 佐野歩夢

僕たち男子バスケットボール部は、市内3位という結果で中体連を終えることになりました。市内大会優勝という目標は達成させることはできませんでしたが、最後まで支えてくれた松浦先生、保護者の方々、後輩のみんなに感謝したいです。そしてこれからは1・2年生の後輩達に市内優勝してもらいたいです。応援しています。



女子バスケットボール部長 佐野莉音

私たちは今まで、市内大会優勝という目標で部活動を頑張ってきました。三上先生には練習で何度も叱られてしまいましたが、たくさん褒めてくれたりアドバイスをくださりありがとうございました。1・2年生の皆さんは試合でタイムアウトやハーフタイムの時、水筒やタオルを持ってきてくれたり、練習中に声を掛けてくれたことがとても嬉しかったです。私たちができなかった市内大会優勝を達成できるよう頑張ってください。応援しています。



バレーボール部長 高橋奈月

私たちバレー部は「市内大会優勝、県大会出場」という目標のうち「県大会出場」という1つの目標を達成することができました。県大会の結果は初戦敗退とあまりいい結果ではありませんでしたが、ここまでこれたのは顧問の後藤先生をはじめ1・2年生の支えがあったからです。このメンバーでバレーができたことは一生の思い出です。今まで本当にありがとうございました。これからもずっと応援しています。がんばってください。



美術部長 池野利留

私たち美術部は、パネル制作をはじめポスターや紙灯りコンテストの作品づくりなど、時に個人で時に、時に部員全員で大作を仕上げるために頑張って活動してきました。今回の運動会パネル制作では、1・2年生も率先して作ってくれたので、今までにない素晴らしい作品にすることができました。もう3年生は引退なので、2年生は部を引っ張っていけるよう、1年生はそんな2年生の支えになれるよう頑張ってください。あとは何より、部活の時間を楽しんでください。



今まで支えてくれた1・2年生そして真理子先生本当にありがとうございました。全校の皆さんも運動会のパネルを楽しみにしててください。今まで本当にありがとうございました。

パソコン部長 宇佐美来愛

私たちパソコン部は先月ワープロ検定に受験者全員が全力で挑み、無事終えることが出来ました。ですが、これが最後ではありません。

私たちは11月にある文化発表会に向けて制作するものがあります。皆さんの印象に残る作品を作りたいと思っていますので、是非期待して下さい。



吹奏楽部長 鈴木紗英

私たち吹奏楽部は、東部大会で金賞を獲ることを目標として練習をしてきました。本番では今までの練習の成果を発揮することができたので、目標である金賞を獲ることができました。しかし、私たちの力だけではこの賞は獲れなかったと思います。コンクールとともに演奏してくれた後輩、近くで支えてくれた家族、友達そして何より最後まで熱心に指導してくれた寛治先生、講師の先生方、その他たくさんの方々を支えてもらえたからだと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



そして、2学期は二大行事があります。私たちの演奏で盛り上がるよう練習を頑張っていきます。

どの部長の言葉からも家族や仲間への感謝の気持ち・後輩へ託す熱い思いが感じられました。これからは自分の進路に向けて目標をもって学習に取り組んでいく時期となりますが、その時、一緒に戦ってきた友のことを思い出し「決して一人ではない、共に戦う友がいる」ことを忘れずにいてください。

また、2学期は中学校生活最後の二大行事があり、「クラスの力」「学年の力」が問われます。是非、一丸となって最後の行事で3年生の力を結集して、見ている多くの人達に感動を与えましょう。

### **[保護者の皆様へ・・・!]**

夏休みのお子様の様子はどうだったでしょうか?日頃感じていることや進路について御相談したことがありましたら、下に御記入ください。

キ リ ト リ

生徒氏名 3年 組 番 氏名 ( ) 記入者氏名 ( ) NO. 8

